

Mars Bleu : 1 mois de sensibilisation contre le cancer colorectal

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 16 mars 2023

Le pharmacien : nouvel acteur clé du dépistage organisé

Dans le cadre de la nouvelle édition « Mars Bleu 2023 », l'Agence Régionale de Santé de Martinique et la Plateforme Régionale d'Oncologie de Martinique (PROM) ainsi que les différents partenaires de lutte contre les cancers du territoire, poursuivent leur mobilisation en faveur de la prévention du cancer colorectal.

Le cancer colorectal concerne les femmes et les hommes âgés de 50 à 74 ans et représente la 3^{ème} cause de mortalité par cancer et le 3^{ème} cancer le plus fréquent. Chaque année, il touche 43 300 personnes, dont entre 175 et 195 en Martinique. Pourtant, détecté tôt, il guérit dans 9 cas sur 10. Il faut donc renforcer sur le territoire les actions de sensibilisation et d'« aller-vers » nos populations pour rappeler l'importance du dépistage organisé.

Promouvoir le dépistage organisé du cancer colorectal avec l'appui renforcé des pharmaciens

Depuis avril 2022, l'ARS, la PROM en collaboration avec Sopharma, travaillent aux côtés des pharmaciens d'officine pour les former et étendre l'accès au dépistage organisé et à terme, réduire au maximum les inégalités territoriales liées au cancer.

Pour 2023, la cible à atteindre est 65%, le taux minimum recommandé par l'Europe.

Aujourd'hui en Martinique, 125 pharmaciens ont été formés. La liste de ces praticiens habilités sera accessible via le site internet du GIPROM : <https://cancer-martinique.fr/>.

L'Agence Régionale de Santé et la Plateforme Régionale d'Oncologie de Martinique réaffirment leur engagement aux côtés des pharmaciens dans le cadre du déploiement de la formation prescrite mais aussi et surtout pour accompagner la population et faire connaître ce nouveau mode d'accès aux kits de dépistage du cancer colorectal.

Ce nouveau dispositif de formation à destination des pharmaciens d'officine sera présenté lors d'une conférence de presse qui se tiendra le vendredi 17 mars à 09h00 au siège du GIPROM, situé à l'espace Hervé AZALOUX à Fort-de-France.